



GOBIERNO
DEL ESTADO

COORDINACIÓN
DE COMUNICACIÓN

BOLETÍN

Maru Campos desea paz y unidad entre los chihuahuenses para el 2026

- *Durante recorrido por el Centro Histórico de la capital, la mandataria convivió con la ciudadanía*

En el marco de las festividades decembrinas, la gobernadora Maru Campos recorrió las calles del Centro Histórico de Chihuahua capital, con el objetivo de convivir con los paseantes, así como con los locatarios y comerciantes de la zona.

Durante el trayecto, la mandataria se acercó a los puestos de fotografía con temáticas navideñas, que cada año se colocan en la calle Libertad para capturar los recuerdos de miles de familias.

“Paz y unidad entre los chihuahuenses para el 2026”, expresó Maru Campos que era su deseo para esta Navidad.

Además, se dio cita en uno de los establecimientos donde se venden las tradicionales banderillas, platillo emblemático del primer cuadro de la ciudad, para posteriormente visitar diversas tiendas que ofrecen artículos de electrónica, telefonía, entre otros.

La titular del Ejecutivo manifestó sus mejores deseos a quienes día a día laboran para llevar sustento a sus familias, al tiempo que los invitó a mantener la unidad y la fraternidad.